



Instituto
de arte
contemporáneo

Fotografía, videoarte y texto experimentarán con la danza de Kon moción en el Centro Huarte

Publicado 15-06-2010

Kon moción, el grupo de danza del Centro Huarte, desarrollará a lo largo del mes de junio una serie de sesiones de trabajo experimental junto con diferentes artistas de lo audiovisual, la fotografía y las propuestas textuales como Jesús Glaría, Clemente Bernad y Txori García-Uriz. Una iniciativa que comienza ahora y que está abierta a la participación de más creadores.

Kon moción, el grupo de danza del Centro Huarte, desarrollará a lo largo del mes de junio una serie de sesiones de trabajo experimental junto con diferentes artistas de lo audiovisual, la fotografía y las propuestas textuales como Jesús Glaría, Clemente Bernad y Txori García-Uriz. Una iniciativa que está abierta a la participación de más creadores.

Como indica su directora Becky Siegel “me interesa la reciprocidad de las expresiones: cómo ir de la imagen o la palabra al movimiento y del movimiento al imagen o palabra. También que los bailarines estén a los dos lados de la ecuación: grabar o ser grabado, enfocar o ser enfocado, describir o ser descrito. Trabajaremos con pautas coreográficas que fomenten la exploración de la improvisación tanto del movimiento como con las cámaras y el texto”.

Este encuentro y trabajo conjunto con artistas se enmarca dentro la reflexión que está realizando el grupo Kon moción a partir de las exposiciones dedicadas al arte del movimiento que actualmente se exhiben en el Centro Huarte. A partir de la visita a las exhibiciones y del visionado de alguna de las propuestas audiovisuales que se ofrecen, los bailarines del grupo realizarán un trabajo previo a partir de los ideas y conceptos que hayan surgido.

Esto servirá de base para los encuentros con artistas que comenzarán el 15 de junio con Jesús Glaría, creador audiovisual, para desarrollar video-danza. El 17 de junio los bailarines se relacionarán con la fotografía de Clemente Bernad. Los días 22 y 24 de junio experimentarán sobre el texto con el actor Txori García-Uriz.

Más información:

www.centrohuarte.es

